

1年



すまいる



～1学期～

～はじめての給食～

4月20日（火）に、小学校生活初めての給食を食べました。
初めての給食に、子どもたちは、ワクワクしながら、みんなでおいしくいただきました。



～運動会～

5月22日（土）に、運動会が行われました。初めての運動会に子どもたちは心躍らせ、一生懸命に玉入れとダンスの練習をすることができました。当日は、練習の成果を発揮し、かわいいダンスで楽しく玉入れを行うことができました。かけっこでは、ゴールまで力いっぱい走る子どもたちの姿が見られました。



～交通安全教室～

6月11日（金）に、警察の方、交通指導員の方たちに歩道の歩き方や横断歩道の渡り方を教えていただき、学校周辺を歩いて歩行訓練をしました。横断歩道では、一人一人が自分の目で「右・左・右・後ろ」を確認して、手を上げて渡ることができました。



～生活科の学習～

アサガオで、折り染めをしました。

【アサガオ】

アサガオを
育てています。



きれいな花が
咲きました！



【水鉄砲・しゃぼん玉】



【八家公園】

6月15日（火）に、八家公園へ
行きました。約束を守って、楽しく
遊ぶことができました。

